

ABSTRAK

Anis Sulalah. 2022. ‘*Mengembangkan Kemampuan Berbahasa Melalui Media Alat Peraga Pada Anak Usia 4-6 Tahun Di TK Muslimat V Desa Murtajih Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*’ Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Pembimbing: HJ. S. Sumihatul Ummah MS, M. Pd.

Kata kunci: Kemampuan Berbahasa, Media Alat Peraga, Anak Usia Dini.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keterkaitan peneliti dalam mengungkapkan yang dilakukan oleh pihak TK Muslimat V Pamekasan dalam mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimat V Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan.

Berdasarkan hal tersenut maka terdapat tiga fokus yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu bagaimana mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimat V Pamekasan? Strategi apa yang digunakan oleh guru dalam mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimat V Pamekasan? Serta Apa saja faktor pendukung dan penghambat anak dalam mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimat V?

Peneliti ini merupakan penelitian kualitatif adapin pendekatannya yang di gunakan pada penelitian ini yaitu pendekatan deskriptif. Data yang diperoleh dari penelitian ini yaitu pendekatan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun sumber data yang diperoleh melalui kepala sekolah serta guru TK Muslimat V Pamekasan. Adapun teknik analisis datanya menggunakan *checking data, organizing* (pengelompokkan), serta penarikan kesimpulan dan verifikasi (*counclusion drawing/ verification*). Sedangkan teknik pengecekan keabsahan datanya menggunakan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan peneliti, dan triangulasi.

Hasil penelien menunjukkan bahwa *pertama* bahwa mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimat V Pamekasan taitu dengan menggunakan media gambar, seta pembiasaan kegiatan bercerita menggunakan boneka tangan. Selain itu juga didukung dengan adanya media saat pembelajaran, seperti media kartu gambar dan poster, *Kedua*, mengetahui strategi yang di gunakan oleh guru dalam mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun di TK Muslimast V Pamekasan dengan cara melakukan kerja sama antara guru dan murid untuk melatih kemampuan berbahasa pada anak dengan mengajak anak untuk berperan aktif dalam kegiatan pembelajaran. *Ketiga*, Faktor pendukung dan fakto r penghambat dalam mengembangkan kemampuan berbahasa melalui media alat peraga pada anak usia 4-6 tahun Di TK Muslimat V Pamekasan adalah : Pertama faktor keluarga/ orang tua, kedua kesiapan/ kondisi anak, serta ketiga, fasilitas disekolah maupun dirumah dap[at mempengaruhi perkembangan bahasa anak.